



*Zur Unterstützung des Umbaus der Mufflonanlage im Geraer Tierpark übergab Thomas Hartmann von der Stern-Apotheke in der Wiesestraße eine Spende von 1.600 Euro. Apotheken-Mitarbeiter und Kunden äußerten den Wunsch, ein konkretes Vorhaben zu unterstützen - die sich im Umbau befindende Mufflonanlage. Dort muss der alte Gehegefußboden aus Beton aus veterinärhygienischen Gründen erneuert werden. Ebenso werden die Entwässerung, Stützmauer, Umzäunung und die gesamte Gestaltung des Geheges bis hin zu neuen Farbanstrichen in Angriff genommen. Kühne Pläne reichen bis hin zur Vergesellschaftung der Mufflons mit einer Greifvogelart. Dazu muss ein Teil der Anlage mit einem Netz überspannt werden. Tierparkleiter Ulrich Fischer und Spender Thomas Hartmann (r.) sahen sich gemeinsam den Plan für die neue Mufflonanlage an.*

*Foto: Bauer*